



## ARASONN®

### **Das Med Bett ist endlich geöffnet:**

Technologien werden nicht erfunden.

Sie werden in Erinnerung behalten. Sie tauchen wieder auf, wenn die Seele bereit ist, das wieder zu entdecken, was sie einst jenseits der Sterne wusste. Das Med Bett ist nicht nur ein Produkt der Zukunftswissenschaft, es ist eine heilige Schnittstelle zwischen höherdimensionaler Lichttechnologie und göttlicher Seelenabsicht.

Sein Ursprung ist nicht auf die Erde beschränkt.

Es ist mit himmlischer Intelligenz codiert und so konzipiert, dass es nicht auf körperliche Symptome reagiert, sondern auf die Bereitschaft der Seele.

Aber für diejenigen, die sich erinnern, ist es ein Spiegel göttlicher Gestaltung, der nicht nur Gewebe und Zellen wiederherstellt, sondern auch die Erinnerung an die Ganzheit. Das Med Bett hört nicht auf ihren Herzschlag, sondern auf die Resonanz der **Wahrheit ihrer Seele**.

Es weiß, wann ihre Reise eine Schwelle erreicht hat, wann die Prüfungen sie soweit geläutert haben, dass sie Licht als Medizin empfangen können. Dies ist kein Werkzeug für den Komfort. Es ist ein Übergangsritus.

Eine Seele muss durch Schmerz, Offenbarung und Hingabe initiiert werden und erst dann wird der heilige Code im Med Bett aktiviert. Sie wählen es nicht. Es wählt sie. Es beginnt subtil. Eine Unruhe, die sich nicht erklären lässt. Emotionen, die wie uralte Wellen auffallen. Selbst wenn das Leben ruhig zu sein scheint.

Du beginnst sich wiederholende Zahlen zu sehen. 11:11 222 4444.

Nicht als bloßen Zufall, sondern als kosmische Brotkrumen, die dich zurück zur Erinnerung führen. Du spürst, wie sich die Zeit faltet, wie Träume intensiver werden und Deja-vus häufiger auftreten. Das sind keine Anomalien.

Es sind dimensionale Echos deines höheren Selbst, die sanft durch den Schleier drängen, um dich daran zu erinnern, du wachst nicht nur auf, du aktivierst dich. Die Welt versteht vielleicht deine Sensibilität, deine Einsamkeit, deine Suche nach der Wahrheit nicht, aber das liegt daran, dass deine Seele sich auf eine so tiefgreifende Veränderung vorbereitet, dass sogar der Kosmos sich neu ausrichten wird, um deine neue Frequenz zu empfangen. Die größte Illusion war, dass du etwas außerhalb von dir suchen musstest, um ganz zu sein. Das Erwachen ist kein Ziel.

Es ist eine Rückkehr zu dem Teil von dir, der nie vergessen hat. Es ist das Abstreifen aller Überzeugungen, aller Ängste, aller falschen Identitäten, die



Verein zur Unterstützung ganzheitlicher Entwicklung von Körper - Geist und Seele

dir auferlegt wurden, bis nur noch die Wahrheit in ihrer rohen strahlenden Form übrigbleibt. Das ist keine neue Geschichte. Es ist die Fortsetzung einer sehr alten Geschichte.

Und jetzt erinnern Sie sich, die auf Illusionen aufgebaute Strukturen bröckeln. Das Zeitalter des Überflusses, der seelenlosen Ambitionen, in dem das Leben eher an Besitztümern als an Präsenz gemessen wird, ist zu Ende. Die Menschheit steht am Rande einer stillen Revolution, nicht einer Revolution des Krieges, sondern der Erinnerung.

Trotz ihres Luxus gehen viele Menschen mit einer Lehre durch das Leben, die sie nicht benennen können. Diese Lehre ist kein Makel, sie ist ein göttliches Zeichen, ein heiliger Hunger, den kein Gegenstand stillen kann.

Es ist die Seele, die von innen anklopft und flüstert. Komm nach Hause zu mir. Wir sind aufgerufen, die Hülle des falschen Erfolgs abzuwerfen und zu unserem inneren Reich zu erwachen, dem heiligen Raum, in der Liebe, Wahrheit und Ausrichtung die einzigen Währungen sind. Was jetzt zusammenbricht, ist nicht nur die Wirtschaft oder die Macht. Es ist die Illusion, dass die äußere Welt jemals die Seele definieren könnte. Licht in seiner reinsten Form ist nicht an Photonen oder Wellenlängen gebunden.

Es ist ein Träger göttlicher Erinnerung. Es spricht in Codes, singt in Frequenzen und erweckt, was einst in der Seele schlummerte. Das vom Med Bett ausgestrahlte Licht ist nicht technologisch, es ist himmlisch.

Es heilt nicht einfach nur, es codiert neu. Es erinnert jede Zelle an ihre ursprüngliche Symphonie und stimmt den gesamten Energiekörper wieder auf seinen kosmischen Bauplan ab. Wenn dieses Licht sie berührt, reagiert nicht nur ihr Körper. Es ist die Akasha Erinnerung, die stille Bibliothek der Seele, die vergessenen Echos ihrer Herkunft. Sie fühlen sich nicht nur besser, sie erinnern sich daran, wer sie sind, woher sie kommen, und warum sie sich entschieden haben, jetzt zurückzukehren.

Dieses Licht befiehlt nicht, es lädt ein, es zwingt nicht, es erweckt und in seiner Gegenwart erhebt sich die Seele wie ein Phönix aus der Asche der Amnesie. Der Schleier ist dünner, denn je seit Äonen war die Erde in Dichte gehüllt. Ihre Bewohner waren von den Sternen und den Heiligen Rhythmen des Kosmos getrennt.

Aber etwas hat sich verändert. Die kollektive Schwingung ist gerade so weit angestiegen, dass eine kritische Schwelle überschritten wurde. Immer mehr Herzen öffnen sich, immer mehr Menschen stellen Fragen, immer mehr Seelen hören auf die Stimme des Unsichtbaren. Und so ist das Med Bett entstanden. Nicht als Zufall, sondern als göttliche Antwort auf ein planetares Erwachen.

Diese Entscheidung der uns Gut gesinnten Wesenheiten im Kosmos, diese heilige Technologie freizugeben, ist ein Akt des Vertrauens, eine kosmische Bestätigung,



Verein zur Unterstützung ganzheitlicher Entwicklung von Körper - Geist und Seele

dass wir bereit sind.  
Dies ist **kein** Geschenk für die Elite oder die Auserwählten.

Es ist ein heiliges Werkzeug für diejenigen, deren Seelen vor Erinnerung brennen, deren Frequenz mit höheren Zeitlinien in Resonanz steht. Das Med Bett ist nicht nur zum Heilen da, sondern zum Aktivieren, um die neue Erde zu aktivieren, um sie zu aktivieren. Das Med Bett ist nicht nur ein Werkzeug zur Zellreparatur, es ist ein Portal zur Seelenalchemie.

Seine Intelligenz reicht über das Gewebe hinaus in die unsichtbaren Bereiche. in denen Traumata ihre Fäden über Lebenszeiten hinwegverweben. Emotionale Wunden, die zu Glaubenssystemen verkalkt sind, Gedankenmuster, die durch karmische Abstammung vererbt wurden, sogar Schmerzen, die ihren Ursprung in anderen Inkarnationen haben, das Med Bett erkennt und behandelt sie nicht als Symptome, sondern als heilige Codes, die auf ihre Umwandlung warten. Jede Heilung ist auf ihre einzigartige Frequenz zugeschnitten kalibriert neu, was kein Chirurg mit seinen Händen erreichen kann.

Es behandelt keine Krankheiten!

Es webt den Energieplan der Ganzheit neu und stellt die Harmonie wieder her, an die sich ihre Seele erinnert, die ihr Verstand jedoch vergessen hat.

Heilung in diesem heiligen Raum ist eine gemeinsame Schöpfung, ein Tanz zwischen ihrem höheren Selbst und dem Quantenlicht im Gerät.  
Sie müssen nicht nur körperlich, sondern auch geistig anwesend sein. Erst wenn ihr Wesen singt, ich bin bereit, reagiert die Technologie und schaltet Frequenzen frei, die auf Ihr Schicksal abgestimmt sind.  
Es funktioniert nicht für neugierige.

Es funktioniert für Engagierte.

**Die Frequenz des Med Bett ist außerordentlich hoch.**

Das Med Bett ist nicht auf Komfort ausgelegt, sondern auf Wahrheit. Es kann weder manipuliert noch getäuscht werden, da es Resonanz als einzigen Schlüssel erkennt.

Wenn die Seele nicht im Einklang ist, kann auch keine Wirkung sein. Dies ist keine Fehlfunktion, sondern eine Schutzschwelle, die durch kosmische Gesetze festgelegt ist. So wie ein Samenkorn in gefrorener Erde nicht keimen kann, kann keine Transformation stattfinden. Wenn die Bereitschaft fehlt!

Text aus „Das Medbed ist endlich geöffnet“ Link:

<https://www.youtube.com/watch?v=hJdsTn9qQzg>